Bulau conquista títulos en EE. UU.

Horst Bulau de Ottawa ganó las dos competencias de salto de esquí de 70 y 90 metros en los campeonatos de Estados Unidos celebrados en Steamboat Springs, Colorado.

"Creemos que es el primer canadiense que ha ganado los campeonatos de Estados Unidos", afirmó el oficial de la competencia John Fetcher.

Bulau, de 18 años, combinó la distancia y el estilo para ganar la competencia de 90 metros con saltos de 106 y 110 metros ganando 245.1 puntos. Steve Collins de Thunder Bay, Ontario, saltó 103.5 y 103 metros totalizando 228.8 puntos y el segundo lugar en la competencia de los 90 metros. Bulau saltó los 92 y 91 metros totalizando 262 puntos al ganar la competencia de 70 metros.

Se expande aeropuerto en el Caribe

El Ministro de Asuntos Exteriores, Mark MacGuigan, inauguró recientemente el nuevo edificio de la terminal aérea Golden Rock Air Terminal Building cerca de Basseterre, St. Kitts.

Canadá contribuyó con \$2.8 millones de dólares al costo total de la terminal de \$3.3 millones de dólares. El subsidio de la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional (ACDI) fue otorgado para la modificación y expansión del edificio original, accesorios, equipo y otros materiales conexos. La agencia ejecutiva ha sido el Ministerio de Transporte de Canadá.

En su alocución durante la ceremonia inaugural, el Dr. MacGuigan hizo notar que la nueva terminal facilitaria el aumento del flujo de visitantes a St. Kitts-Nevis, lo que contribuiria al crecimiento de la economía de la Isla y a su desarrollo a largo plazo. Subrayó que la meta del desarrollo debe ser la autosuficiencia y prosperidad de los países y citó la terminación del aeropuerto como un paso práctico dado en esta dirección para St. Kitts-Nevis.

Se espera que el aeropuerto tenga capacidad para 22 vuelos y hasta 1.100 visitantes por día durante el apogeo de la temporada, con capacidad para satisfacer el futuro crecimiento del tráfico aéreo y de los visitantes hasta las postrimerías de 1980.

Además de suministrar una ayuda

financiera substancial a los importantes aeropuertos internacionales de Antigua y Barbados, Canadá ha otorgado subsidios de la ACDI para completar la modernización de aeropuertos regionales en Dominica, Monserrat, St. Lucía y St. Vincent, así como también el aeropuerto Golden Rock de St. Kitts.

Ayuda a los refugiados Kampucheanos

En 1981 Canadá invertirá \$3.75 millones en operaciones de ayuda para los kampucheanos, anunció el Ministro de Asuntos Exteriores, Mark MacGuigan, durante la reciente sesión especial de la Junta Ejecutiva del Fondo de las Naciones Unidas para los Niños (UNICEF), celebrada en Nueva York.

Los fondos proceden del presupuesto de ayuda a los refugiados y para fines humanitarios y de emergencia de la Agencia Canadiense para el Desarrollo Internacional (ACDI) y serán gestionados mediante el UNICEF que está coordinando las operaciones de socorro en la región.

El subsidio ayudará a los refugiados kampucheanos en los campamentos de refugiados en Tailandia, los de la frontera Tai-kampucheana, los kampucheanos que todavía viven en Kampuchea y a los aldeanos thai que están afectados por la situación.

La primera vez que se comprometió Canadá a contribuir sustancialmente a las operaciones de ayuda kampucheana de 1981 fue en la Conferencia de Promesa de Ayuda en las Naciones Unidas celebrada el pasado año. Las firmes promesas de otros donantes en dicha conferencia y otros compromisos contraidos hasta la fecha totalizan unos 100 millones de dólares del objetivo de 235 millones de dólares perseguido.

Canadá otorgó 15 millones de dólares en efectivo y ayuda alimenticia en 1979-80 para financiar la ayuda al pueblo kampucheano mediante el UNICEF, la Cruz Roja y el Alto Comisario de la ONU para Refugiados. En 1980-81, Canadá dio 1.8 millones de dólares para ayudar a financiar varios esfuerzos de la Cruz Roja y de las sociedades de beneficencia canadienses, que incluía a World Vision de Canadá, el Servicio Universitario Canadiense de Ultramar, el Comité Menonita Central, la Organización Católica Canadiense para el Desarrollo y la Paz, y OXFAM Quebec.

Fabricado en Canadá

Made in Canada (fabricado en Canadá), una exposición que muestra una selección de libros de arte de tirada limitada, con ilustraciones originales de diez artistas y grabadores canadienses, se inaugurará el 13 abril en la Biblioteca Nacional de Canadá de Ottawa.

Se exhibirán obras de André Bergeron, Jordi Bonet, Jean Brodeur, Kitti Bruneau, Saul Field, Jo Manning, Norval Morrisseau, Charles Patcher, Bill Reid y René Richard. Los artistas han utilizado una variedad de estilos y técnicas, a saber la serigrafía, aguafuerte, litografía y grabado en linóleo, para complementar con imágenes diversas fuentes literarias canadienses y de otros países.

Algunos artistas acompañaron sus obras con textos propios; otros se inspiraron en novelas de Germaine Guévremont y Gabrielle Roy, y poemas de Margaret Atwood y Jane Beecroft. Las ilustraciones de Saul Field acompañan a leyendas franco-canadienses (así como dos obras del escritor ruso Gogol). Los grabados de Bill Reid y Norval Morrisseau reflejan las tradiciones de los pueblos aborígenes de Canadá.

Todas las obras de la exposición fueron producidas en Canadá en los últimos 20 años, en ediciones limitadas a nueve ejemplares.



Reproducción del grabado original Light de Jo Manning de la carpeta Paradox con poemas de Jane Beecroft.